Appenheim:

Wie wertvolle Edelsteine

Von U. Luckas 19. Feb. 2025



Am 9.2.25 veranstaltete "das Chörchen" in der Appenheimer Kirche St. Michael zum ersten Mal eine musikalische Abendandacht. Das Chörchen besteht aus nur wenigen Akteuren, die ihre musikalischen Talente einsetzen, um unsere Gottesdienste feierlich zu umrahmen. Besonders in den Zeiten von Corona waren sie eine wertvolle Bereicherung der Gottesdienstgestaltung, die auch bis heute noch anhält.

Dabei sind mehrstimmige Gesangsstücke, verbunden mit Orgeltönen ein besonderer Genuss zu hören.

So wurde an diesem Sonntagabend ein gutbesuchtes Publikum animiert, einzelne Stücke mitzusingen und Freude am Singen zu finden.

Textlich wurde die Andacht umrahmt von Uta Luckas, die den Zusammenhang zwischen kostbaren Edelsteinen zum einen und den Schatz, einer musikalischen Besonderheit in der Gemeinde zu haben, herausstellte.

Edelsteine sind etwas Besonderes und Wertvolles, etwas Unverwechselbares und Einmaliges, so wie jeder von uns von Gott geschaffen ist. Edelsteine müssen entdeckt und aufgebrochen werden, damit ihre Schönheit sichtbar wird. Wir sind eingeladen, an jedem Tag einen kleinen kostbaren Edelstein zu entdecken. Dazu brauchen wir offene Augen und ein offenes, dankbares Herz.

Wir sind froh und dankbar, dass wir sie haben und erfreuen uns über ihre musikalische Gestaltung der Gottesdienste.